Ermua evaluará este año los resultados de su Plan de Infancia

El Avuntamiento adquirió el compromiso de evaluar la efectividad de las intervenciones incluidas en el proyecto

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua evaluará este mismo año el alcance se su primer Plan de Infancia y Adolescencia, una vez concluida su vigencia. Con este nuevo análisis de la implementación del plan, que va ha contado con evaluaciones intermedias en años precedentes, la administración local podrá valorar la consecución de las intervenciones en los anteriores objetivos y establecer nuevas metas para ordenar el conjunto de actuaciones municipales orientadas a las personas menores de 18 años que residen en Ermua.

Al finalizar el periodo de vigencia del plan, que se aprobó en 2020, se llevará a cabo una evaluación final que comprenderá, por un lado, el análisis de la evolución de los indicadores de actividad de las actuaciones contempladas en el plan y, pór otra parte, una evaluación de impacto en base a una batería de indicadores de resultados preestablecida en coherencia con el diagnóstico de situación de la realidad de las niñas, niños y adolescentes realizado de manera previa a la elaboración a este plan. Es decir, se pretende medir cómo ha variado la realidad de niñas, niños y adolescentes al finalizar el periodo de vigencia del plan y realizar una valoración del posible peso de éste en dichos cambios. De hecho,

Se pretende medir cómo

ha cambiado la realidad de la población infantil y juvenil al finalizar la vigencia del plan



El Consejo de la Infancia es uno de los protagonistas del Plan. AYTO.

943 708 400

943 176 322

se tratará de determinar si se han conseguido cambios atendiendo a los principales intereses y demandas de esta población.

Este plan de infancia y juventud pretende ser la hoja de ruta encaminada a paliar las carencias existentes en materia infantil-juvenil v aunar esfuerzos y recursos profesionales, económicos y sociales para lograr integrar de forma efectiva y saludable al colectivo infanto-juvenil en la vida del pueblo.

De momento, nuevas iniciativas como el Consejo de la Infancia arrojan resultados muy positivos y constructivos logrando la implicación y el compromiso de los niños y las niñas, así como de sus familias y de los centros educativos con su municipio.

Diversos indicadores

En la evaluación del plan vigente se evaluarán la coordinación entre las áreas municipales y los agentes que participan de las intervenciones; si se han conseguido herramientas de información sobre las actividades que tiene como destinatarios a este grupo de población; el nivel de formación, sensibilización y promoción de los derechos de la infancia en los agentes que intervienen; la promoción de la educación en Consumo y Valores y el diseño de programas de actividades formativas, culturales, deportivas, recreativas y de tiempo libre inclusivas y adaptadas a sus gustos y necesidades, fomentando su participación en los asuntos que les conciernen. También se analizarán los programas de apoyo a las familias, prestando especial atención a las que están en situación de vulnerabilidad social y el impulso del éxito escolar del alumnado local como recurso para prevenir la desigualdad.



Asesinato machista de Navarra

Ermuko Mugimendu Feminista organizó ayer una concentración bajo el lema 'Basta ya. Estamos hartas', a raíz del asesinato de Zhen Jiang, de 47 años, a manos de su pareja en Pamplona.

El lunes se organiza un acto en memoria de los dos vecinos de **Ermua asesinados por ETA**

A. LASUEN

ERMUA. Ermua honrará un año más la memoria de Miguel Ángel Blanco y Sotero Mazo, los dos vecinos asesinados por la banda terrorista ETA, en un acto institucional que se realizará el próximo lunes 10, a las 11.00 horas, en frente del monolito de homenaje a las víctimas situado en San Pelayo.

Este acto de homenaje y memoria consistirá en la lectura de una declaración y en una ofrenda floral, al cumplirse veintiséis años del secuestro y, posterior, ejecución del joven Miguel Ángel Blanco Garrido, concejal electo del Partido Popular de Ermua.

El encuentro estará abierto a la ciudadanía y a las personas que deseen asistir.

Este año tendrá un formato mucho más sencillo y menos protocolario que el del pasado año, por el veinticinco aniversario, que fue presidido por el Rey Felipe VI.

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (To Ambulatorio de Ermua	943 032 800 943 032 500 orrekua) 943 032 650 943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar Ermua	943 708 424 943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la pro	vincia 112
TRANSPORTES	
Euskotren Pesa Eibar Bizkaibus	902 543 210 902 101 210 902 222 265
TAXIS	
Eibar 94 Ermua	3 203 071 y 943 201 325 943 170 396
AYUNTAMIENTOS	

Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) Ermua

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 77.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10*, 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

FIRAD-SANSFRASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta Berastegui (Urkizu pasealekua, 6).

De 9.00 a 22.00: Alcalá Etayo (Zubiaurre, 29).

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián



Ermua se prepara para las fiestas de Santiago con un centenar de actos

El cartel musical incluye el concierto de Merina Gris y Nogen y la actuación de Álvaro de Luna, entre otros

ERMUA – Desde el 14 al 27 de este mes de julio, la localidad se sumergirá en un ambiente festivo para celebrar una nueva edición de sus fiestas patronales. Y es que, los Santiagos 2023 llegan acompañados de un programa que incluye más de un centenar de actividades organizadas por 31 colectivos y con un cartel musical en el que destacan los conciertos de Merina Gris y Nogen, la actuación de Álvaro de Luna, Golden Apple Quartet y la energía del quinteto navarro Puro Relajo, además de las actuaciones de diversas orquestas y verbenas.

Con un presupuesto de 276.000 euros, durante la jornada de ayer, el alcalde de la localidad, Juan Carlos Abascal Txitxo, y la teniente de alcalde Beatriz Gámiz dieron cuenta del programa de fiestas bién actividades previas a la pan-"populares y participativas que reúne propuestas variadas para todos los gustos, aficiones y edades. Serán tres días y medios intensos para disfrutar de la calle y compartir con las cuadrillas, de forma distendida y en armonía. Una de las señas de identidad de nuestras fiestas son el ambiente popular, la alta participación y el colorido", explicaron responsables municipales, al tiempo que hacían un llamamiento a celebrar unas fiestas "sanas, igualitarias y respetuosas con todas las personas".

En cuanto a las novedades de los próximos Santiagos hay que subravar las actuaciones de Sir Aligator's, de Nhil y de Anari, programadas para los próximo días 14, 18 y 23 respectivamente. El sábado 15 destaca una exposición canina y la paella solidaria cuya recaudación se destinará a la Asociación SLC6Al Spain. El domingo se podrá disfrutar del karaoke de Goazen y se retomarán tamdemia como la final del campeonato de paleta, el concurso de play-back, el campeonato de futbito o el festival de música techno de la jornada de víspera del txupinazo.

CARTEL MUSICAL Como todos los años uno de los ingredientes principales de las fiestas será la variedad de la música, en su distintas expresiones y formatos. Entre las actuaciones más destacadas cabe destacar el concierto de Merina Gris y Nogen; el directo de Álvaro de Luna, quien presentará su último trabajo; Golden Apple Quartet y las rancheras pegadizas de Puro Relajo, sin olvidar el festival internacional de danza del domingo día 23 o de la profusión de bandas programada para el día 27. Entre los espectáculos de calle mención especial a la formación Vaivén -con el montaje *Esencial*- y el grupo Estranya Teatre con la propuesta Calacas. - O. Buruaga

La villa conmemoró en la jornada ayer la festividad de San Valentín de Berriotxoa y lo hizo por primera vez sin el tradicional desfile de autoridades desde la Casa Consistorial hasta la basílica de la Purísima Concepción

Un reportaje de K. Doyle

Elorrio suprimesu paseillo oficial

El equipo de gobierno de Durango ahorrará 18.794,14 euros al año

PNV y PSE contarán con cuatro liberados frente a los seis de la anterior legislatura de EH Bildu y HE-Podemos

DURANGO – El primer pleno extraordinario en el Ayuntamiento de Durango no estuvo aver exento de debate tenso. La falta de consenso en las retribuciones para esta legislatura provocó el primer enfrentamiento entre el equipo de gobierno y los partidos de la oposición de EH Bildu y Herriaren Eskubidea.

PNV y PSE presentaban una propuesta con un montante económico de 316.226,29 euros anuales y que contempla las liberaciones de la alcaldesa del PNV, Mireia Elkoroiribe, la primera teniente alcalde del PSE, Jesica Ruiz; la segunda teniente alcalde del PNV, Sara Oceja, y otro liberado más, también del PNV. El equipo de gobierno defendió que este planteamiento de retribuciones supondrá un ahorro de 18.794,14 euros con respecto a la actualización de los salarios del anterior equipo de Gobierno, de EH Bildu y Herriaren Eskubidea-Podemos, si hubiera entrado en vigor hoy el ROM -Reglamento

ENCIFRAS

- 316.226.29 euros. El nuevo equipo de Gobierno contará con cuatro liberados: tres del PNV y una del PSE. El montante total supondrá 316.229,29 euros al año, incluidos los gastos sociales.
- 335.020,43 euros. El anterior equipo de gobierno de EH Bildu y Herriaren Eskubidea -Podemos supondría en base la actualización de los salarios del ROM, un total de 335.020,43 euros, incluidos gastos sociales.
- Total liberados. Las retribuciones, incluido el equipo de gobierno y los liberados, supondrán 496.597 euros.

Orgánico Municipal- que ayer se votó para que quedara en suspenso, según el PNV por ser un documento "aprobado sin consenso" en los últimos meses de la anterior

El nuevo equipo de gobierno contará con cuatro liberados, frente a los seis que tenían EH Bildu y Herriaren Eskubidea, con un sueldo asignado a la alcaldesa de

77.929 euros -el que corresponde a un municipio de entre 10.000 v 20.000 habitantes-cuando Durango roza los 30.000. "Una propuesta hecha con total transparencia, para contener el gasto", defendió Josune Escota, portavoz jeltzale que tachó de "populistas" a la oposición por criticar la propuesta de las liberaciones "teniendo de plazo hasta el lunes para presentar vuestra propuesta y sin embargo no habéis traído ninguna".

Desde el PSE, la teniente alcalde Jesica Ruiz, también defendió la propuesta "que se ajusta a los parámetros de Eudel", al tiempo que reprochó a EH Bildu y Herriaren Eskubidea "venir al pleno para montar un show".

Desde EH Bildu y Herriaren Eskubidea respondieron que ellos volvían a presentar en el pleno la propuesta con la que gobernaron hasa las pasadas elecciones, con un sueldo de 47.500 para la primera edil y 36.500 por liberado. El edil del PP, Carlos García, quiso dejar claro que, aunque le corresponderían 43.500 euros al año, "todavía no he decidido si me voy a liberar, por lo que todavía creo que no es momento de hacer cuentas", indicó al finalizar el primer pleno de esta legislatura. - A. Salterain



La basílica de la Purísima Concepción de Elorrio celebró en la jornada de ayer